



東校だより

# 東の風

平成30年度 第10号 12月12日  
発行責任者 丸山 周二

「笑顔が輝き 笑顔がつながる 東小」

- なかよく……豊かな心を持ち 思いやりのある子
- かしこく……自ら考え 進んで学ぶ子
- たくましく…素直で明るく 健康な子
- がんばる……気力をひめ 精いっぱいがんばる子

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>



## 土曜授業「♪音楽発表会♪」



12月1日(土)宇都宮市内全小学校で土曜授業が行われました。本校では、保護者や地域の皆様をお招きして、恒例の「音楽発表会」を行いました。どの学年も趣向を凝らし、この日のために日頃から積み上げてきた練習の成果を遺憾なく発揮し、笑いあり、感動あり、涙ありの素晴らしい発表会でした。保護者・地域の皆様には子どもたちの一生懸命な姿を最後まで温かく見守っていただくとともに熱心に参観していただき、誠にありがとうございました。



オープニング：和太鼓クラブ「男体おろし」



1年生：合奏「きらきら星」・合唱「レッツゴーいいことあるさ」



2年生：合奏「アイアイ」・合唱「太陽のサンバ」



3年生：合奏「よろこびの歌」・合唱「いろはまつり」



4年生：合奏「陽気な船長」・合唱「勇気」



5年生：合奏「さくらサクラ」・合唱「世界が一つになるまで」



6年生：合奏「オールスター3丁目の夕日」・合唱「素敵な一歩 他」



合唱部：～ジュニア芸術祭をもう一度～



# 東校フェスタ



音楽発表会に続いて、こちらも本校恒例の「東校フェスタ」が盛大に行われました。PTAの各専門部や地域協議会、各種団体、本校教職員による趣向を凝らした模擬店が敷地内に立ち並び、子どもたちや地域の方々で大盛況でした。

各専門部の役員の皆様、並びに関係者の皆様、前日までの準備や当日の運営等、大変お世話になりました。お陰様で、子どもたちはもちろん、保護者や地域の方々にとっても、とても楽しい「東校フェスタ」となりました。ありがとうございました。



総務会：焼きそば



体育部：ワッフル



学年部：カレーライス



東小職員：フランクフルト



事業部：バザー



おいしいカレーに舌鼓！



## お弁当の日

11月27日(火)は、陽北地域学校園の「お弁当の日」でした。10/30のおにぎりの日に続いて、今回は、手作りのお弁当を持参しての給食です。学年に応じてお家の人と一緒に作ったり、メニューを考えたり、買い物に行ったり自分で作ったりと、とても頑張ってくれたようです。どの子どもたちも、満面の笑顔でおいしそうにお弁当を食べていました。

家庭におけるお弁当作りを通して、食に対する関心や家族への感謝の気持ちを高めることができました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



## 第33回陽北地区PTA親善球技大会

11月23日(金)爽やかな秋晴れの元、陽北中学校において、「第38回陽北地区PTA親善球技大会」が行われ、本校もバレーボール2チーム、ソフトボール2チームで参加しました。どの試合も熱戦が繰り広げられ、ソフトボールA・BチームとバレーボールAチームが見事準優勝となりました。

球技大会を通して、陽北地区4校の友好と親睦が深められました。選手として参加いただいた保護者・地域の方々、運営に尽力いただいたPTA役員の皆様、ありがとうございました。

